
Herr Scholz: 
Hat die katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer den Vertrag von 

2007 bereits förmlich gekündigt und hat sie Vorstellungen der Verwaltung 
unterbreitet, wie es nach ihrer Vorstellung weitergehen soll? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Nein, sie hat den Vertrag noch nicht förmlich gekündigt. Es gibt auch noch kein 

Konzept seitens der Kirchengemeinde. Die konzeptionellen Ideen, die der Stadt 
von ihr zugesagt wurden, werden jedoch eingefordert. 

 


